

私達のこの地方は、圃場面積約 18,000 町歩あり、そのおおよそ半分が水田として耕作していますが、岩尾内ダムによる灌漑用水の供給があつて成り立っている事は言うまでもありません、先人の判断に感謝いたします。

しかし私達は、もっともっと水田を、お米を、作りたく思いますが国の政策故、いたしかたありません。

しかし反面、全ての圃場が水田となった時は、現在のかんがい用水量では不足で到底賄うことが出来ない事は明白と思います。

この水により私達の圃場は、お米そして沢山の野菜を育むことが出来、バランスの良い営農が出来ます。

そしてまた私達の地区に存在する、[REDACTED]工場、[REDACTED]食品、など多くの農業者の作物の買い付けは勿論多くの農業者の農閑期の雇用を抱えて下さり、そして収入の安定と地域の貢献を頂いている所です。

私たちこの地方の農業者から見えますと、今でも「水」が十分に足りていて、そして何の不安も心配もなく営農が出来ているという事ではありません。

今後何が起ころるか分からない時代を考えますと、「水」の量はこれで良い！とはいえません。如何か今後とも水の安定した供給をお願いします。